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中国税理士会
徳 山 支 部

　平成23年も、すでに秋。
　今年は東日本大震災～原発事故、超円高の進行、「なでしこジャパ
ン」のサッカー女子ワールドカップ優勝・・・など何れも歴史に残る
出来事が集中しているように思われる。
　財政再建の課題は日本に限らず先進国に共通のものになりつつあ
り、低成長に見合った制度設計～再構築が求められる。

税制も社会保障制度も然り

支部だより
新入会員ご紹介
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田村匡礼（写真左）
　転勤ばかりで、自分のアイデンティティが何処かを考えると、高校時代を過ごした広島だったと
思います。大学は早稲田の商学部に進学、卒業後はメーカーの財務部で、海外子会社の財務を担
当。仕事で税務に関わったのが縁で、税理士を目指そうと退職、東京の会計事務所を経て、現在は
田村一徳税理士事務所で補助として勤務しています。
　今後も何かとお世話になる事と存じますが、御指導御鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

お見知りおきを！

税制も社会保障制度も然り。
　低成長・高齢化社会における中小企業・納税者のニーズに、我々税
理士が対応していくべき課題は多く且つ奥深い・・・

　来年は支部創立30周年を迎える。
　昔を想えば、最近は総じて遊びのパワーが低下している？
　東日本復興支援のチャリティーを兼ね、そのパワー復活のイヴェントを軸に周年事業を考
えてもよい・・・かもしれない。（支部長　松永浩之）

定期総会開催

平成23年6月10日（金）
　ホテル「ザ・グラマシー」にて第29回中国税理士会徳山支部定期総会が開催されました。

総会では平成22年度事業報告及び決算報告 引き続き平成23年度事業計画案及び収支予算

吉村和哉（写真中央）
　平成23年5月に登録しました。吉村和哉です。
　旧新南陽市に生まれ、高校まで周南で過ごし、関東の大学に進学しました。
　一般企業を経て、平成13年に松永浩之税理士事務所に入所し現在に至ります。
　これからは、一会員として、精進いたしますので、ご指導･ご鞭撻のほど、お願いいたします。

長廣真之（写真右）
　平成23年5月に登録しました長廣真之（昭和50年生、36歳）です。
　平成12年に松永浩之税理士事務所に入所し現在、補助税理士として業務を行っています。
　会務にも積極的に参加していきたいと思いますので、皆様よろしくお願いします。

徳山支部活動

総会では平成22年度事業報告及び決算報告、引き続き平成23年度事業計画案及び収支予算
案の他、支部役員の選任について審議が行われ、原案通り承認可決され、総会は無事終了い
たしました。
　総会終了後、ご来賓を代表して徳山税務署署長の黒瀬豊和様よりご祝辞を頂きました。続
いて行われた懇親会ではビンゴ大会、カラオケなどで大いに盛り上がりました。

新役員勢揃い　2年間宜しくお願いします。
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）【編集後記】当年度より支部だよりの編集を担当することになりました。レイアウトなどを考えて

いるとあ という間に時間が過ぎて行き編集の大変さと自分のセンスのなさを感じずにはいられまいるとあっという間に時間が過ぎて行き編集の大変さと自分のセンスのなさを感じずにはいられま
せん。出来るだけ多くの方の意見を支部だよりに反映させたいと思います。皆様からのご意見、記
事ネタをお待ちしております。（古林照己）



ﾎﾞｳﾘﾝｸﾞ大会　6月1日(水)　徳山ｽﾀｰﾚｰﾝ 目指せ　300点！
参加　14名（会員10名、会員の奥様4名） 参加　14名　　　　　アベレージ

優　勝　　福知正昭　　　162
準優勝　　斎藤敏枝　　　181
第３位　　磯崎博文　　　169

初の試み家族同伴小旅行

　6月1日、懇親行事のトップを切って徳山ス
ターレーンで開催。当日14名参加。いつもの
ように和気あいあいで楽しみました。成績は
ハンデ84の福知さんが見事優勝しました。ま
た斎藤さんがハイスコア賞196と練習の成果
をいかんなく発揮しました

総会懇親行事

小旅行　6月5日(日)　湯野温泉近郊散策・紫水園・阿弥陀寺

総会懇親行事

　総会行事の小旅行は日曜日に会員とその家族同伴１４名で湯野へ行きました。
　当日はくもりで散策するにはちょうどよい気候で、無料のボランティアガイドさんに案内
をしてもらいながら湯野近郊を散策し、その後、紫水園でゆったりと温泉にはいったり、料
理を楽しみながらゆっくりと過ごしました。
　ゆっくりしたあとは、バスにのり阿弥陀寺へ行きあじさいをみて帰りました。
（幹事　福知正昭）

釣友会　6月4日(土)　光井港
参加　6名　　　　　　　アジ
優　勝　　森山雅之　　　25.5㎝
準優勝　　村上龍宏　　　21.0㎝
第３位　　宮崎亮介　　　19.5㎝お湯を楽しみ紫陽花の寺へ・初めての家族旅行　　　　　　　　　石津嶺祐

囲碁大会　6月10日(金)　ﾎﾃﾙ ｻﾞ･ｸﾞﾗﾏｼｰ
参加　 3名　　

をいかんなく発揮しました。
　ゲーム後は居酒屋ぽん多にて盛り上がりま
した。秋と春にも開催していますので、多く
の方のご参加をお待ちしています。（幹事
森永隆夫）

　総会前の行事として慣例となっている支部の小旅行、本年から家族を含めて実施す
ることとなり、湯野温泉郷と紫陽花で有名な防府の阿弥陀寺をめぐることになりまし
た

　当日の大会は、中年のおっさん6人で、光
井港を午後4時に出船しました。天気は快
晴 無風 べた凪 潮は大潮 最高の条件で

ｺﾞﾙﾌ同好会 6月 8日(水) 周南ｶﾝﾄﾘｰ倶楽部
参加　10名　　　　　　グロス（ネット）
優　勝　　河村　實　　　91　　（62）
準優勝　　矢村利夫   　　97　　（76） 優　勝　　高橋　徹
第３位　　田中輝彦        102　　（78） 準優勝　　中村洋樹　

第３位　　松田　明

優　勝　　松田正治　
準優勝　　谷村健一　　
第３位　　磯崎博文

　今回は低調で3名での対戦となりました。参加
者の増加を祈るのみです。（幹事　谷村健一）

績 實

麻雀大会　6月10日(金)　ﾎﾃﾙ ｻﾞ･ｸﾞﾗﾏｼｰ
参加　4名

た。
　6月5日の朝、徳山駅北口の広島銀行前に集合した一行は、会員10名と奥様方4名の
14名で、まず最初に訪れたのは湯野温泉の入り口にある県指定文化財の山田屋本屋の
見学でした。山田屋本屋保存会の方から懇切丁寧な説明を受けたのち、近くの古社の
丘をめぐり、湯野温泉の紫水園にて溢れる温泉と多彩な食事を楽しみましたが、みん
な大喜びでした。
　それから紫水園のバスで防府の阿弥陀寺に向かいました。バス停から寺までの紫陽
花の坂道を私は若手の先生に後ろから押していただきながら、息を切らして登ってい
きましたが、残念なことに山紫陽花は5分咲きでしたが、お目当ての紫陽花はまだ2分
咲きでした。阿弥陀寺境内から、右奥の小川の中に咲き残っていた花しょうぶなどを
めでながら、周辺の古い建物など散策しましたが、阿弥陀寺はその昔、平家に焼き討
ちされた東大寺の復興のため、その建築木材を求めて長州の地にこられた重源上人ゆ
かりの寺でした。ちなみに、その建築資金を求めた「勧進帳」を持って関東・東北を
歩いたのが西行法師、それを真似したのが弁慶と義経、みんな鎌倉幕府誕生直前の１
１８０年代のころの話でした

晴・無風・べた凪、潮は大潮、最高の条件で
今日は大漁間違いなしと勇んで出かけたもの
の、釣果は最低で20㎝前後のアジばかり、帰
りの船の中で、天気だけはよかったなぁと、
慰めあいながら終わった大会でした。残
念！！（幹事　加賀野敏行）

半チャン４回を終えた時点で全員が一度ずつ１位
ということで大接戦となりましたが、最後の半
チャンで１位をものにした高橋会員が総合優勝と
なりました。
　麻雀卓の関係で腰が疲れるという意見が多く、
参加者が４人と少なかったですが、次年度から河
村實会員が幹事を引き受けてくれて、この点も解
消してくれそうです。
　来年はぜひ２卓（８人）で優勝を争いましょ
う。（幹事　松田　明）

　成績表を見てもらってのとおり、河村實さ
んがネットで10アンダーのぶっちぎりで優勝
をされました。なお、年々と参加者が減少し
ています。初心者の方でも大歓迎です。来年
のコンペには、多くの方の参加をお待ちして
います。（幹事　矢村利夫）

１８０年代のころの話でした。
　ゆったりとした至福の時を過ごし帰途に向かいましたが、初めての家族旅行は大成
功でした。会員だけでは味わえない、家族の皆さんにとっても楽しかったいい旅行で
した。
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